

1年生 職業講話

勉強をしても結果が出ずに心が折れることがあります。失敗から学ぶことで将来につながると聞きました。勉強を続けて、自分の将来につなげていきたいと思いました。(小野寺恵子)

造園業で大切なことは、信頼を得ること、提案力、安全第一だと教えてもらいました。造園業のことだけでなく、学習がなぜ大事なのかなど、私たち中学生に伝えたいことなども話していただいた。やりがいがあってとてもいい仕事だと思いました。(清野珠莉)

サクランボなどの果実を育てている武田さんは、最初は辛かったけど、だんだんと当たり前になってきたし、努力すれば結果は出ると話してくれました。エンジニアは、高校生男子の職業ランキングでも人気と聞きました。将来性があり、とても魅力がある仕事だと思いました。(加藤佑大)

理容師さんの話を聞いて1番印象に残った言葉は、「自分が受けた善意をその人に返すのではなく、他の人に返す」と「まだ見ぬ誰かのために」です。「ほんちょっとの優しさを出し惜しみせず生きてゆこう」という言葉が書いてある紙をいただきました。(佐藤珠有)

自衛隊の3つの柱は、災害の派遣、国を守ること、国際平和協力活動だそうです。災害が起きたときに、1番最初に行うことが人命救助だそうです。人間は72時間が限界だということを知り、自衛官は、とても大変な職業だと思いました。(土田玲也)

郵便局の小野さんの話では、自分が住んでいる地域が担当にならないように工夫されていたり、個人情報流出がないように何重にもカバーがあると聞き、徹底していてすごいなと思いました。また、エンジニアの太田さんの話を聞き、身近にある物のあれもこれもエンジニアが作っていると考えると、エンジニアのすごさが分かりました。(音喜多威風)



理容師の伊藤さんからは、夢を持つことの大切さを教えてもらいました。造園業の寒河江さんは、高い所での作業は大変だけど、「ありがとう」と言われるとうれしいと言っていました。私も、人から「ありがとう」と言われるような仕事ができるようになりたいです。(潤米夕月)

講師の皆様

理容師

伊藤 規雄 様

神町郵便局

小野 和栄 様

農業

武田 利美 様

エンジニア

太田 俊介 様

造園業

寒河江 満 様

自衛官

橋本 和彦 様

※ご協力、ありがとうございました。